🗱 松江市立東出雲中学校 学校だより(かいのき)

が皆の大



第7号 学校教育目標『自立貢献』 令和5年11月15日発行 文責:校長 岸本行夫

学校の様子は、ホームページで公開しています。ぜひご覧ください。

東出雲中学校

給索

校内合唱コンクール開催!

10月27日(金)、令和5年度校内合唱コンクールを開催しました。合唱コンクールは、当日だけでなくその日に向けての活動や取り組みを通して、生徒たちを大きく伸ばしてくれます。 今年は、これまでの実施に近い方法で開催を計画し、生徒や学級・学年が大きく成長した姿を見せてくれたことを、大変嬉しく思います。

開会式では、はじめに生徒会執行部が作成した動画が披露されました。これまでの学級での練習を映像で振り返るとともに、スローガンに込めた想いを紹介してくれました。コンクール本番に向けて努力してきた各クラスの練習風景が流れると、全校の雰囲気もより一層盛りあがりました。そして、生徒会長の杉峠さんから、「各クラスの個性で歌を彩り、今までの学校生活や行事で見つけた、自分だけの花を咲かせ、この合唱コンクールを通して個性の花で、学校全体を彩ってほしい」というスローガン「彩歌(さいか) ~奏でよう個性 響かせよう歓声~」のもと、学校全体で素晴らしい合唱をつくりあげようと呼びかけがありました。

その後、1年生から順に、この日のために練習してきた曲を精一杯披露しました。どのクラスも、練習を始めたころは、満足する合唱にならなかったと思います。クラスの仲間はみな違う個性を持っています。違うからこそ協力しながら、それぞれが持っている異なる能力を合わせ、一人の力ではなし得ないことを表現する。これこそが合唱の醍醐味だと言えます。今回の合唱コンクールでは、お互いのつながりや一体感を生み出すだけでなく、歌う仲間同士の心を通わせ、そして、聴いてくださるすべての人に大きな感動を与えてくれる本当に素晴らしい合唱でした。生徒の皆さん、感動をありがとう。

生徒会執行部や各委員会は、限られた時間の中で企画準備を行い、当日も立派に運営しました。この体育館に集った生徒、教職員、そして保護者の皆様が、素敵な時間を共有できたことに心から感謝をしたいと思います。

来場された保護者の皆様、昨年に引き続き2階からの鑑賞をしていただきました。いろいろとご不便をおかけしましたが、開催にご協力をいただきありがとうございました。

/ 保護者の感想から

- ・3年生の合唱が始まる前の休憩時間に組ごとに円陣を組んで、心を一つにしようとする気持ちが伝わってきて温かい気持ちになりました。合唱はどのクラスもよく声が出ていました。練習の成果があったと思います。ようやく前のようにマスクのないコンクールが帰ってきてうれしいです。子どもが3年生なので合唱コンクールを観覧するのも最後でした。思いはひとしおで目頭が熱くなりました。子どもたちと同じ時間を共有できたことありがとうございました。
- ・どのクラスも一生懸命歌っていて、すばらしい合唱でした。音楽の授業でしっかり指導され、それを各クラスで心をひとつにまとめようとしている様子が見てとれました。合唱練習が始まってから(というか曲を選ぶアンケートの段階から)毎日のように合唱の話を子どもから聞いていたので、自分まで一緒に歌っているような気持ちになりました。聴く態度もよく、気持ちの良い合唱コンクールでした。「体育祭のリベンジで下剋上・・・」とか「欠席の9人のぶんまで・・」とか、思いは様々でしたが、「彩歌」というスローガンにぴったりのすてきな歌声を聴くことができました。感動をありがとうございます。合唱コンクールで涙が出たのは初めてかも?
- ・今年は、各学年の発表を聴けたこと、大変嬉しく思います。短い練習期間の中で、それぞれのクラスのハーモニーを作り上げたことが本当に素晴らしいです。どの学年もよく声が出ていたし、そのひたむきな姿と素敵なハーモニーに、心を打たれ、何度も鳥肌が立ち、涙もあふれてくる程でした。クラスをひとつにしてくれる合唱って本当に素晴らしい!!欠席者の多いクラスも、名前を挙げ、その子たちの分まで頑張る姿とその思いに感動しました。来年も楽しみです。
- ・今年はどの学年の歌声も聴かせてもらうことができ、よかったです。男の子の頑張りに感動しました。もちろん女の子のパートごとの歌声もとてもきれいでした。3年生はどのクラスもすばらしくて、さすがでした。これまでの練習の成果をどのクラスも発揮できたことでしょう。生徒の皆さんの歌声を聴かせてもらうことで、私達大人は癒しをもらい、明日から頑張ろうと思うことができました。ありがとうございました。











合唱コンクール結果 ※丸数字は出演順

【1年生の部】

- ① 1年3組·『Tomorrow』銀賞
- ② 1年2組・『大切なもの』 金賞
- ③ 1年1組・『変わらないもの』金賞・最優秀賞
- ④ 1年4組・『マイバラード』金賞
- ⑤ 1年5組・『風をみつけて』銀賞

【3年生の部】

- ① 3年2組・『手紙~拝啓 十五の君へ~』金賞
- ② 3年3組·『群青』銀賞
- ③ 3年4組・『友~旅立ちの時~』銀賞
- ④ 3年1組·『正解』金賞·最優秀賞

【2年生の部】

- ① 2年4組・『旅立ちの時~Asian Dream Song~』銀賞
- ② 2年3組・『時の旅人』金賞・最優秀賞
- ③ 2年2組・『あなたへ一旅立ちに寄せるメッセージ』銀賞
- ④ 2年5組·『COSMOS』金賞
- ⑤ 2年1組·『空は今』銀賞

【指揮者賞】3年3組 中村 聖さん 【伴奏者賞】3年3組 小川紗姫さん 【グランプリ】3年1組



各大会で頑張っています!

10月に県駅伝大会が開催され、11月に入り、松江市新人新体操大会及びいくつかの競技で地区大会等の新人戦が開催されました。大会で得られた成果や課題をこれからの練習に活かし、さらなる目標をめざして頑張って欲しいと思います。各大会の結果は次のとおりです。

- □**島根県駅伝競走大会 【男子】** 第20位 1 時間09分22秒 **【女子】** 第15位 54分10秒
- \square 松江市新人新体操大会 個人総合優勝 古藤、第10位 牧野、第14位 原、第15位 津森、第17位 金崎
- □島根県中学生新人バレーボール大会 出雲地区の部

【男子】 二回戦2-0伯太中、準々決勝2-0松江二中、準決勝2-0斐川西中

決 勝2-0大東中、優 勝

【女子】 二回戦2-0木次中、準々決勝2-0島根中、準決勝2-0安来二中

決勝2-0八雲中優勝



□**吹奏楽部**は、12月23日(土)に大田市で開催される県アンサンブルコンテストに1グループが出場する予定で、

一生懸命練習に励んでいます。









図書料のご寄贈 ありがとうございました

10月12日(木)、東出雲地区更生保護女性会様(福本会長様他3名)、10月26日(木)には樋野電機工業有限会社様(松坂社長様、渡部様、中西様の3名)が来校され、東出雲中学校へ「図書料」をご寄贈をいただきました。今後は、生徒会図書委員会や学校司書等による本の選定作業を行い、図書を購入して、本校図書館で大切に使わせていただきたいと思います。ご寄贈をいただき誠にありがとうございました。



更生保護女性会様



樋野電機工業有限会社様

公民館文化祭で中学生大活躍





10月29日(日)に東出雲公民館文化祭が開催され、たくさんの中学生が自主的にボランティアとして参加し、準備から当日の受付、パンやクッキーなどの販売に頑張っていました。仕入れから中学生が企画・準備をし、クッキーなども生徒が一生懸命工夫・調理して、たくさんの来場者に購入いただくなど、中学生ボランティアのみなさんが大活躍でした。

また、屋外ステージでは、吹奏楽部が文化祭を盛り 上げる素晴らしい演奏を披露してくれました。